

### 師走 2023年もあと少し

### ～ 元気に過ごそう ～



◇11月は毎日の気温差が大きく、暖かい日があったり冬のように寒い日があったりと、体調を整えにくい毎日が続きました。

市内ではインフルエンザが流行し、本校でも3学級が学級閉鎖と

なりました。現在は閉鎖しているところはありませんが、発熱や風邪などでお休みする子もまだまだいます。しんどいときはゆっくり休んで体調を整え2学期の終わりをみんなで元気に迎えたいですね。

◇11月18日(土)の土曜参観日にはたくさんの方にお越しいただきありがとうございました。11月は「人権月間」にちなみ、本校では学年に合わせ人権の学習を参観いただきました。また参観後の講演会もお陰様で多くの方にご参加いただきました。学校カウンセラーでもあり発達相談員でもある田邊恭子先生のお話は、具体的でわかりやすく、子供たちの成長のために今からできることを考えさせられました。校内作品展もご覧いただきありがとうございました。

◇11月6日・7日と6年生が修学旅行に行ってきました。4年ぶりの奈良・京都への修学旅行。奈良の大仏、たくさんの鹿、金閣寺や銀閣寺、清水寺と大いに歴史に触れてきました。外国からの観光客がとても多く、子供たちは笑顔で声をかけたりかけられたりしていました。全員が楽しく参加できとてもよい修学旅行になりました。次年度からも引き続き奈良・京都への修学旅行になります。

◇11月30日は、5・6年生が市の音楽会に出演しました。運動会の組体操でも使った、Mrs.GREEN APPLEの「僕のこと」という曲の合唱奏を発表しました。午前の部のトリにふさわしい本当に素敵な発表になりました。今週初めには、1～4年生にも演奏を披露してくれたのですが、子供たちは演奏に引き込まれ真剣に聞いていました。終わった後は「5年生も6年生もすごかった」「上手だった」とみんな感動していました。歌を口ずさむ子も多いです。

◇長かったコロナ禍のあと、今年はいろんな行事が戻ってきています。子供たちがお互いに関わり認め合える機会として大切にしていきたいと思っています。

◇2023年(令和5年)も残すところあと1か月となりました。子供たちが2学期登校する日は、今日を除けば15日。2学期のまとめの時期を元気に過ごせるよう、ご家庭でも体調管理の方をよろしく願います。寒さの厳しい日もあります。保護者の皆様もご自愛ください。 < 学校長 >



いそがしく時計の動く師走哉 (正岡子規)

★貴志南小学校では、ホームページを開設しています。(右のQRコードから)

写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。

